

San Enrique conectará sus canales con los de Riegos de Levante

La asamblea de la SAT acuerda modernizar su red de distribución por la llegada del agua del Júcar. Hubo placas de agradecimiento para los alcaldes de Elche y Aspe, y Manuel Serrano Richarte

06.04.08 - GASPAR MACIÀ

La sociedad agraria de transformación (SAT) San Enrique, que agrupa 500 hectáreas y 600 socios en las pedanías de Peña de las Águilas, Pla de Sant Josep y Carrús, conectará su red a la de Riegos de Levante. Así lo anunció el presidente de esta última comunidad y de la Federación Provincial de Regantes, Manuel Serrano Richarte, en la asamblea general que la SAT celebró ayer en el centro de congresos.

Esta obra permitirá las transferencias de caudales entre ambas comunidades en épocas de emergencia. Para ello se construirá una tubería entre el embalse de la Peña de Riegos de Levante y el futuro de la Cova del Planet de San Enrique. Así, en la práctica las cuencas del Júcar y del Segura quedarán conectadas.

Además de este anuncio, acogido con satisfacción por los asistentes, el tema estrella de la reunión fue el informe del ingeniero José Pagés sobre la situación del proyecto del postravase Júcar Vinalopó, entre Villena y Elche. Se informó de que del último tramo desde Aspe hasta la Cova del Planet tan sólo faltan siete kilómetros. La obra está licitada y podría comenzar este verano. San Enrique tiene asignados 1,7 hectómetros cúbicos anuales del Júcar.

La asamblea acordó por unanimidad iniciar el proceso de modernización de su red de distribución, al tener ya la evidencia de que finalmente llegará agua del Júcar. La renovación seguirá el modelo de Riegos de Levante, es decir, con nuevas tuberías que transportarán agua filtrada y con contadores individuales en cada finca, preparados para la instalación de riego por goteo.

Los estudios preliminares del proyecto comenzarán a realizarse de inmediato, paralelamente con los trabajos de puesta al día del censo de la sociedad.

Colaboración

La asamblea contó con la presencia de los alcaldes de Elche, Alejandro Soler, y de Aspe, Nieves Martínez Berenguer, que destacaron los históricos lazos y el entendimiento que han existido entre ambos municipios en temas relacionados con el agua, reiterando su apoyo a San Enrique en las obras para traer caudales del Júcar.

En agradecimiento por el respaldo de ambos ayuntamientos -el ilicitano ha cedido los terrenos para el nuevo embalse y agilizado las trámites para su construcción-, se les entregaron sendas placas. Por su parte, Nieves Martínez correspondió con un escudo de la villa de Aspe como reconocimiento a los regantes.

También recibió otra Manuel Serrano, por el entendimiento y permanente colaboración con Riegos de Levante y su apoyo a la SAT como presidente provincial.



PROYECTO. Los alcaldes de Elche y Aspe, con Serrano, Pagés y directivos de San Enrique./ P. UCLÉS